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 Molt Honorable Sr.: 
 

 El Barrio de La Coma, perteneciente a la localidad de Paterna -aunque aislado de 

ella por la autovía de Ademuz-, constituye un enclave privilegiado por su luz, la pureza 

de su aire y la lección de convivencia que, a lo largo de diez años -desde su creación-, 

venimos dando diariamente sus vecinos. 
 

 Probablemente, esta afirmación contraste con las noticias que a menudo surgen 

en prensa, en las que todas las referencias al Barrio aparecen teñidas de tintes trágicos y 

en las que nunca se refleja la evolución real de un núcleo de población que, a lo largo de 

su historia, ha sido capaz de pasar del más exagerado atomismo social a zona de 

convivencia de vecinos como los de cualquier otro rincón de nuestra Comunidad. 

Vecinos, probablemente, con mayores carencias económicas, pero seguramente con los 

más grandes superávits de ilusión y energía, reservas que -vertidas históricamente en 

consensos dialogantes, unas veces, pero también en protestas airadas, otras- han 

permitido los mencionados logros. 
 

 Desgraciadamente, una vez más, las esperanzas fundadas en el propio ánimo se 

han visto contrarrestadas por la realidad. Nuevamente, el Barrio queda fuera de los 

proyectos de comunicación, tan necesarios para su definitivo despegue: la noticia de que 

el Metro sólo llegará hasta Burjassot ha supuesto otra frustración más para unos vecinos 

que ya veíamos al alcance de la mano nuestra total integración en la sociedad 

valenciana. 
 

 El Barrio en su totalidad demanda, desde ya hace mucho tiempo, la conexión 

con los núcleos urbanos próximos y la ciudad, sin que hasta el momento se haya 

atendido esa necesidad. Y cuando todo parecía indicar que el final del aislamiento (con 

todo lo que ello supone) estaba próximo, se le vuelve a dejar al margen, como si se 

quisiera seguir manteniendo el mito de la zona inaccesible, donde la inconsciencia es 

requisito indispensable para atreverse a entrar. 
 

 Nos dirigimos, pues, a Vd. en la certeza de que, como máximo representante de 

todos los valencianos y nuestro Presidente, hará cuanto esté en su mano para conseguir 

que el Metro se prolongue a lo largo de apenas un kilómetro más y no demorar por más 

tiempo una cuestión sangrante que mantiene a una parte de ciudadanos en una situación 

que imposibilita el progreso deseable, de derecho, para cualquier miembro de nuestra 

Comunidad Valenciana. Por lo que respecta al Barrio, para facilitar su gestión, estamos 

recabando la adhesión de instituciones y vecinos, como apoyo social a la medida. 
 

 Con la seguridad de que será atendida nuestra petición, atentamente, 


